

Enfin l'on rappelle à la vie
 La caravane ensevelie
 Dans les régions de la mort.
 O de tant de héros le modèle et le père (1),
 Ce fut pour t'offrir mon encens,
 Que je cherchai le sanctuaire,
 Où ta grande ame habite et vit dans tes enfans !
 Déjà victorieux près de l'Ebre et du Tage,
 Un héros, le soutien, l'ornement de Carthage (2),
 Vint dans ces mêmes lieux moissonner des lauriers ;
 Il soumit et des monts et des peuples altiers ;
 Mais il fit répandre des larmes ;
 Toi, grand homme, tu les taris :
 Il fit de très-grands maux, et toi tu nous guéris :
 Son nom fut abhorré, mais le tien a des charmes ;
 Tes vertus ont été plus fortes que ses armes :
 Tant d'exploits, dont le bruit effraya les mortels,
 Tous ses talens et tous ses crimes
 Ont fait périr moins de victimes
 Que n'en sauvent tes fils, ton ombre et tes autels.
 Chantre (3) plus renommé que celui de la Thrace,
 Toi, pour qui des vallons et des plaines de glace
 Ont porté du myrte et des fleurs ;
 Toi, qui, pour les transmettre, à la race future,

(1) Bernard de Menton, fondateur de l'Hospice : il naquit en 923 au château de Menton en Savoie. (*Note du Poëte.*)

(2) Je suppose, avec beaucoup d'autres, qu'Annibal a suivi cette route. (*Note du Poëte.*)

(3) Haller qui, en célébrant les Alpes, a oublié ce que les Alpes ont de plus grand. (*Note du Poëte.*)